



La selección femenina es la actual monarca centroamericana, tras ganar oro en San José 2013. /Foto: Meylín Aguilera

Ticas regresan al país sin boleto al Mundial

Vanessa Gómez. La Selección Femenina de balonmano culminó ayer su participación en el Panamericano, el cual se realizó en República Dominicana y donde no logró avanzar al Mundial que será en Serbia, en diciembre próximo, tras perder sus cuatro partidos.

Su último juego fue ayer, precisamente ante las anfitrionas,

donde perdieron 39-15.

En su debut el sábado anterior las ticas cayeron ante México con marcador de 35-16.

SIN VICTORIAS

Posteriormente el domingo se enfrentaron a la escuadra de Brasil, la cual no tuvo compasión y vapuleó a la Tricolor por 59 a 7.

Estados Unidos, el lunes, tampoco tuvo problemas para deshacerse de Costa Rica al vencerlas con un contundente 33 a 13.

La nacional había viajado a Dominicana consciente de que la preparación que realizó previa al torneo no fue la adecuada.

A pesar de haber ganado oro en los Juegos Centroamericanos, en

marzo pasado, las ticas no contaron con una cancha reglamentaria ni la colaboración necesaria para poder entrenar.

En casi tres meses que tuvieron desde que finalizaron las justas, solo lograron realizar prácticas en una cancha oficial en cuatro ocasiones, en el el gimnasio de la Ciudad Deportiva de Hatillo.